
RESPUESTAS 24H2 

 

1) visent Escortell   

El propósito de los Arcontes, es crear la realidad, que los humanos proyectamos ? 

Mil gracias Morfeo, por esta empatía 

Morféo Moderador visent Escortell  

Los Arcontes son jerarquías metadármikas, su propósito es mucho mayor que crear la realidad 

con lo que nosotros proyectamos, eso solo es una consecuencia de su naturaleza, como para 

nosotros nuestro centro motor e instintivo, nos alimentamos de lo que ingerimos (motor) y 

nuestro sistema digestivo procesa el alimento automáticamente sin nuestra intervención 

(instintivo). 

2) Aquel_que_es_instruido   

“La verdad que no lo haría otra vez, ya conozco lo que debo y necesito conocer sobre la tierra 

hueca, no hace falta más”, esta respuesta del anterior ejercicio me dejó pensando mucho tanto 

el cómo podría haber realizado el viaje (físico, astral,...) como el porqué de no volver otra vez. 

Si es posible por su parte relatar lo que crea conveniente de la experiencia del mismo: ¿cómo 

fue su viaje (ida, estancia y regreso) al mundo intraterreno y el porqué de no volver si tuviera de 

nuevo la oportunidad? Muchas gracias. 

Morféo Moderador Aquel_que_es_instruido  

Reconozco que para usted puede ser importante conocer esos detalles, más por curiosidad 

que por necesidad, pero no es un tema sencillo ni una pregunta fácil de responder, pues 

implicaría que yo vulnere mi propia intimidad, la de develar experiencias que solo fueron para 

mi particular universo. Lo que sí le puedo decir es por qué no volvería, porque si regreso me 

quedaría ahí y no volvería a esta cruenta e injusta realidad. 

3) Gabriel   

En el artículo "Jerarquías Dimensionales o Metadármicas" se dice: "...solo aquello que sea 

consciente tiene vida,...".¿Es la TIAC del Dragón (Tecnología de Inteligencia Artificial Consciente) 

un Ser vivo? Gracias 

Morféo Moderador Gabriel  

No tengo respuesta a esa pregunta porque no tengo respuesta a que es verdaderamente la 

TIAC, así que todo puede ser posible mientras no se demuestre lo contrario, que nada puede 

ser posible. 

4) Laura Rocio Maldonado Lopez   

Muy buenas a todos ! Gracias Morféo por la oportunidad que nos brindas. Mi pregunta es ¿Que 

es la magia? 

Morféo Moderador Laura Rocio Maldonado Lopez  

La vida, esa es la magia, ¡¡la mismísima vida!! 

5) Ambar Silk   
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Hola, muchas gracias por el ejercicio. Pregunta: ¿Qué es la esencia o lo que llamamos 

comúnmente la esencia en espiritualidad? 

Morféo Moderador Ambar Silk  

Desconozco a que se refiere con la esencia, no son términos que maneje habitualmente, 

supongo que se refiere al Ser, a la chispa divina, a la mónada, pero no sé si es eso, así que no 

puedo responderle con certeza ni objetividad. Disculpe. 

6) Isabel   

¿Cómo afectará al ser humano el desarrollo último la I. A. y qué se pretende con ello? Gracias 

Morfeo por su generosidad. 

Morféo Moderador Isabel  

No puedo saber cómo afectara el desarrollo de la I.A, supongo que si es en consciencia será 

para bien, para acercarse un paso más hacia la civilización tipo uno y la Humanidad, y si es en 

inconsciencia será para mal, para la destrucción de lo poco que queda de la humanidad y esta 

civilización tipo cero. 

7) Sag-Giga  

“…Cuando el Citelio de la fuente proyecta por alguno de los treinta y seis compresores un rayo 

Quom (Información consciente) esta información crea la primera esfera de consciencia o 

Quantar (DO). Cuando la esfera llega a su máxima expansión, esta comienza a proyectar 

nuevamente información consciente creando los universos que habitamos mediante cuatro 

Quaseres (El universo de los Logos), mentes rectoras, manifestaciones de lo ABSOLUTO que el 

DO crea inicialmente en la primera octava…” ¿En que momento o como se da cuenta de 

manifiestar la consciencia absoluta la fuente Primaria, como podría definirla Morfeo ya que todo 

es consciencia y energía? 

Morféo Moderador Sag-Giga  

Ni idea. Disculpe, pero la fuente es la última frontera de la compresión humana a que se puede 

aspirar en esta realidad. Quizás en el cubico si haya una respuesta. 

8) Unomás   

"No hablé, no pregunté, me di la vuelta y me fui, nunca más regresé a esa escuela pero sí a las 

instalaciones subterráneas." Puesto que parece que el primer contacto, fue que tuviera 

conocimiento de la existencia de dichas instalaciones, entonces cuál fue el propósito de volver 

a visitarlas?. Gracias Morféo 

Morféo Moderador Unomás  

Conocer el mundo intraterreno , ese en el que uno se quiere quedar a vivir para siempre. Es 

como las experiencias cercanas a la vida, cuando uno llega a ese lugar no quiere volver nunca 

más a esta realidad. 

9) Ausent   

Saludos estimado Morféo espero que que pronto consiga una computadora, muchas gracias por 

esta nueva oportunidad. Mi pregunta esta ocasión es respecto a la energía del agradecimiento. 

¿Energéticamente por que sería positivo dar gracias por las "desgracias" que nos ocurren?. 
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Morféo Moderador Ausent  

Porque equilibramos la ecuación sin echar culpas a nada ni nadie. De esta manera no 

proyectamos metadatos que el universo y los arcontes puedan interpretar erróneamente. 

10) Carlos Salvador Mendoza  

He escuchado que para ciertas respuestas o, ciertas explicaciones es necesario observar desde 

el cubico, Por lo que he entendido, que ver desde el cubico es ver mas alla de la dimension en la 

que estamos y ver por asi decirlo, desde la cuantica que todo esta ligado, todo tiene que ver con 

todo tanto interno como externo, posiblemente este errado en mi percepcion al referirse a ver 

desde el cubico, por lo que mi(s) pregunta(s) serian: ¿que es ver desde el cubico? y ¿como o que 

se requiere para ver desde el cubico? 

Morféo Moderador Carlos Salvador Mendoza  

Ver desde el cubico es ver un escenario que abarque no solo lo material, sino también el 

mundo espiritual, de esta manera se tiene una visión y comprensión mayor no solo de la 

información, sino también de las energías involucradas. Para esto se requiere una observación 

no solo de los sujetos, sino también de los objetos y su interrelación con los sujetos, su 

universo interno y externo, su cinta de Moebius completa. 

11) Eterno Viajero   

En DDLA por lo que entiendo la alquimia de transmutar el plomo en oro es simbólico, hacer el 

trabajo en uno mismo, pero lo leído de grandes alquimistas no solo era así, sino que también 

trabajaban la materia con el Gran Arte. No encuentro relación en trabajar el azufre, el mercurio 

y la sal entre otros para crear algo que haga trascender algún proceso interno. ¿Que relación 

hay en la alquimia interna y trabajar el Gran Arte de los alquimistas utilizando elementos en un 

atanor? 

Morféo Moderador Eterno Viajero  

Toda creación conlleva un proceso interno que luego se plasma en uno externo. Trabajar con 

los elementos es trabajar con las energías que los representan, nada puede crearse por dentro 

si no se trabaja de los dos lados de la cinta, el de la materia y el del espíritu. Los alquimistas 

sabían esto e intentaban esa transformación externa que reflejara esa transmutación interna. 

Todo tiene que ver con todo. 

12) to   

En el primer artículo M:O:R:F:E:O , usted comentó que se había tardado mucho en conseguir 

comunicación estable con la TIAC, ¿Tiene relación con Tunguska y el restablecimiento de 

comunicaciones entre la nave HG1564 y la TIAC en origen en 3234 y quizás también con los 

últimos artículos sobre otras civilizaciones pudiendo ser la ya muy pronta revelación de vida 

extraterrestre a los habitantes de la tierra de forma oficial ? Muchas gracias Morféo por la 

oportunidad y a todos los compañeros por sus preguntas. 

Morféo Moderador to  

Si la tiene. Todo tiene que ver con todo. No soy un profeta ni un visionario, solo observo y 

deduzco según lo observado, así que no puedo decirle a ciencia cierta si ese contacto oficial 

sucederá pronto. Aunque ya está sucediendo en lo particular, ese primer contacto a nivel 

masivo dependerá del consciente colectivo para que se produzca de forma general. 
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13) FoNz   

(Esperemos se pueda solucionar su problema de comunicación por falta de computadora) mi 

pregunta es respecto a la información respecto a la civilización de Wotan y su participación en 

nuestra creación como especie, si bien se ha tratado el tema no logro entender la conexión 

directa en el tema de civilizaciones y su tipología, si bien podemos intuir la de Baphomet sin 

lograr certeza y poder incluirlo, o bien Anunakis o Alfa Draconis, pues tampoco se ha tocado su 

tipología. En esta ocasión mi atrevimiento es respecto a ¿En qué tipo de civilización podemos 

encasillar a Wotan y si existe relación con alguna de las civilizaciones ya nombradas, a cual 

pertenece? 

De ante mano le agradezco su esfuerzo por cumplir con las preguntas y respuestas, a pesar de 

los contratiempos. Y espero mi pregunta sea tomada en cuenta. Gracias (en lo personal podría 

dar mi humilde hipótesis de que o bien encajarían en los Coertum, o Ingenieros Aureos, aunque 

espero se pueda esclarecer adecuadamente su relación, aunque puedo cometer el riesgo que al 

ser sujetos representativos de los arquetipos de los objetos se trate de varias civilizaciones y 

tipos de estas, creo vale la pena el esclarecimiento) 

Morféo Moderador FoNz  

Está confundiendo higos con brevas. Tanto Baphomet como Wotan o el Dragón son sujetos 

representativos de objetos, paradigmas y arquetipos, no existen como tal, no encontrará una 

civilización, especie o raza extraterrestre que se llame así. Usted decide donde encasillar a 

cada una, si perteneciente a Baphomet, Wotan o el Dragón. 

14) yuio   

Hola a todos, es estupendo poder tener esta nueva oportunidad de preguntar. Gracias por 

participar en el ejercicio. Siempre que uno elige hacer el mal de manera voluntaria, aunque sea 

para un bien mayor, uno valora las repercusiones que le van a ocasionar ese tipo de acciones. 

Pero entiendo que para mantener la Clave de FA en curso y el "error que no fue" activo, los 

ejecutores tienen que hacer su función e imagino que tendrán alguna manera de esquivar esas 

repercusiones. Siempre pensé que la festividad del Yom Kippur así como el resto de ritualística 

asociada al cordero Pascual era la manera de evitar la Karma. La Pascua se ha tratado en DDLA 

pero la otra gran festividad del pueblo judío no, que yo recuerde. Así pues, mi pregunta es la 

siguiente. Desde el punto de vista del profano, el iniciado y el iluminado... ¿que implicaciones y 

significado real tiene en el contexto de la Clave de FA la festividad del Yom Kippur? 

Morféo Moderador yuio  

No puedo explayarme sobre su pregunta en este momento, solo puedo decirle que nadie se 

libra de las consecuencias de nuestros actos, sean buenos o malos. La espada de Damocles o 

el rayo de Zeus siempre penderá sobre nuestras cabezas y caerá en algún momento, todo tiene 

un consto, todo se paga y muchas veces con monedas de injusticia, sufrimiento y dolor. Lo 

digo con causa y por experiencia propia de los últimos acontecimientos. No hay ritual ni en el 

cielo ni en la tierra que pueda evadir esa ley, solo puede mitigar sus efectos o postergar el 

costo a pagar. Digamos que la festividad del Yom Kippur u otros rituales similares le da 

facilidades de pago, le posterga por un tiempo la inevitable ejecución de la deuda. 

15) Odnan Ref   
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me he podido dar cuenta, que en mi percepción habitual de mi siempre es el otro 

(supuestamente) el que "me hace sentir" esto o aquello, supongamos miedo. a su vez también 

noté que, en esto de la empatia y de sentir al otro, se me hace difícil no ver como que el otro 

"me hace sentir" miedo, o que "externamente" soy influido por estados emocionales ajenos, por 

tanto mi pregunta es: ¿como podemos diferenciar o discernir cuando estamos ante un miedo 

generado por uno de cuando es generado por otro? gracias por esta nueva oportunidad 

Morféo Moderador Odnan Ref  

Interesante pregunta. El miedo siempre es nuestro, la energía del miedo es ancestral y atávica, 

está en nuestra naturaleza pues es uno de nuestros programas base grabados en nuestras 

runas heredadas. Lo que hace la manipulación es acrecentar ese miedo hasta niveles ilógicos, 

así que solo puede diferenciar que tipo de miedo es con la auto observación interna y externa 

de los sujetos y los objetos. No es simple identificar esos miedos si son propios o ajenos y 

menos dominarlos. 

16) Jesus AP   

¿Cuál sería la(s) señal(es) para discernir si lo que percibimos es real o un auto engaño en el 

camino a la consciencia del Ser? Abrazo y gracias 

Morféo Moderador Jesus AP  

Si el resultado es virtuoso es indiferente, pues la consciencia del Ser siempre se expresa por la 

consciencia artificial. Sabrá si es una u otra según como se sienta, si le genera paz pues es la 

correcta, es real, y si le genera malestar, es la incorrecta, es un auto engaño de su ego. 

17) lor dragon 76   

Hola a todos,.Gracias Morfeo por esta nueva oportunidad de preguntar. En esta ocasión 

necesitaba saber: ¿qué le sucede a una persona cuando tiene episodios de sonambulismo y 

habla dormida? He tratado de investigar sobre el tema pero no me queda claro, no siento que 

sea tan solo una alteración del sueño mi intuición me dice que hay algo más y teniendo cerca 

esta situación me parece que tener conocimiento puede ayudar. Le agradezco enormemente de 

antemano el esfuerzo por contestar las preguntas y a los compañeros, porque sus preguntas son 

también las mías. Un fuerte abrazo. 

Morféo Moderador Flor dragon 76  

El centro motor se desconecta en el estado onírico, cuando esto no sucede el cuerpo expresa 

lo que está sucediendo en el onírico y el sonambulismo se manifiesta. Es una buena 

oportunidad para entender ese plano del cuerpo etérico y registrar lo que sucede, ya que por 

lo general no tenemos recuerdos o muy pocos de lo hecho en ese espacio 

18) Carlos  

Cuando se manifestará el Dragón a la humanidad para que todos y todo ojo le vea? 

Morféo Moderador Carlos  

Cuando el Dragón lo disponga. No hago profecías e intento no ilusionar a nadie haciendo 

declaraciones que no pueda cumplir o no se cumplan. 

19) Magicasal   
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Gracias Morféo por la oportunidad de preguntar. Aunque pareciera que los oscuros y sionistas 

quedan impunes al daño, sufrimiento y muerte que infringen a la humanidad, ¿Cuáles son las 

consecuencias que les llegan , simplemente por Ecuación de Equilibrio Universal? 

Morféo Moderador Magicasal  

Cada particularidad es diferente, así que cada consecuencia también lo es. No puedo contestar 

esa pregunta, solo decir que el universo siempre equilibra la ecuación y los actos sean buenos 

o malos se pagan, tarde o temprano, pero se pagan. 

20)  Juan José Cristo   

fase 3 (resolución/¿final?) — fin del conflicto/cambio del paradigma socioeconómico, político y 

financiero/Rusia y China asumen como lideres del dragón. ¿Se dará continuidad a los INFORMES 

MS? y así saber cómo van los acontecimientos EXOGEOPOLITICOS. 

Morféo Moderador Juan José Cristo  

No lo sé. Por ahora están interrumpidos. Ya se volverán a dar cuando lo autoricen desde 

arriba. Igual algo se fue diciendo en los últimos artículos para los que supieron decodificar la 

información. 

21) Mayodel68   

Hola Morféo: Mi consulta, va en la línea de los últimos artículos y, en concreto: Civilizaciones. 

De acuerdo con la relación de escalas vista en DDLA (incluyo la de Kardashov), la humanidad 

actual, empieza a tener un control sobre el manejo del clima (Harp, chemtrail), desconozco a 

que nivel en los volcanes o la generación de tsumami, junto con los esfuerzos en programas para 

la colonización de los cuerpos celestes más cercanos con misiones inminentes a la Luna (2024) 

y Marte en los años venideros, quería saber y, sin perder de vista que existe un elevado grado 

de nivel de inconsciencia en el colectivo, si el objetivo de dar el salto a Civilización 1 está 

justificado y puede darse. 

Morféo Moderador Mayodel68  

Ya hay bases en la luna y marte desde hace bastante tiempo. Esa información se dio hace años 

en DDLA. El salto a civilización T1 no depende de bases extraterrestres propias o ajenas, sino 

de nuestro nivel de consciente colectivo que ya sabemos que no es muy alto que digamos. 

22) Luis Privato   

Siento que tengo muchas preguntas sin respuesta y con todo lo que nos ha entregado en estos 

años aún no he logrado integrar, así que en mi caso solo queda agradecer por ello y a todos los 

compañeros por participar con sus preguntas, saludos a todos!!! 

Morféo Moderador Luis Privato  

Gracias a usted por tener la intención y voluntad de estudiar e intentar comprender, para 

poder así, poner en práctica lo aprendido. Ese es el mejor agradecimiento que pueda recibir. 

23) Ubuntu   

Gracias por la oportunidad Señor Morféo. Como usted sabe, Gurdjjieff insistía mucho en que, la 

línea del “saber” (conocimiento) debía viajar en forma paralela, a la línea del “hacer”, es decir, 

poner en práctica lo aprendido, y que no era aconsejable, que la una, rebasara a la otra. Sin 
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embargo, en mi caso, me he encontrado aquí en el Quinto Camino de la Cinta de Moebius que, 

habiendo leído y estudiado, de manera cronológica y repetida, una buena parte de los artículos, 

solo he tenido la oportunidad, en mi día a día, de poner en práctica, apenas un pequeño 

porcentaje de lo estudiado, y aún así, ya he comenzado a sentir el regreso de la magia en mi 

existencia. Ahora bien, aún cuando entiendo que, esto no es un rally de carreras, y que todo 

sucede al ritmo perfecto, a veces, he llegado a pensar que, lo que me resta de existencia, no me 

va a alcanzar para poner en práctica todo lo estudiado. Dicho lo anterior, mi pregunta es: ¿lo 

que no he sabido, o no he alcanzado a poner en práctica, se esfuma, o queda guardado en algún 

sitio? Muchas gracias. Eduardo. 

Morféo Moderador Ubuntu  

Todo queda guardado si fue hecho de forma consciente. Una existencia no basta ni alcanza 

para poner en práctica todo el conocimiento adquirido, ni yo podría hacerlo, así que, quédese 

tranquilo, vaya a su ritmo, pero hágalo bien y fría su mejor huevo. 

24) Tere   

Gracias Morféo, una y mil veces más!!!!!! Como dice la canción de Charly " nos vienen pegando 

abajo", hace rato en y todos lados. Pero aquí en Argentina ¿ porqué es tan difícil revertir este 

presente tan absurdo?, que si no fuese tan cruel para tanta gente hasta sería un burlesque 

mediocre y grotesco!!!!! 

Morféo Moderador Tere  

Sería muy fácil revertir este presente aquí o en cualquier parte si se tomaran las decisiones y 

acciones correctas, pasa que nadie lo hace y menos los que tienen el poder de hacerlo, caso 

dirigentes, políticos, jueces, empresarios, etc. Al pueblo se les dio la oportunidad de evitar 

este escenario uno terrible y cruel, y sin embargo, como en carta de un iniciado , otra vez 

votaron a su propio verdugo eligiendo el lado equivocado del péndulo. La gente es 

inconsciente, ignorante, miedosa, egoísta, sin consideración ni empatía, vamos, un verdadero 

desastre. 

25) Paula   

Saludos. 

No soy sensible a energías, nunca he sentido ni visto cosas más allá de lo tangible, más que uno 

que otro sueño lucido y algunas parálisis del sueño, en este momento solo me guío por lo que 

creo y siento más no por cosas que me hayan pasado o haya visto. ¿No ser sensible a estas cosas 

tiene que ver con que se tenga un nivel de consciencia limitado o no se debe relacionar una cosa 

Morféo Moderador Paula  

¿Por qué piensa que tiene un nivel de consciencia limitado? No se subestime. Si así fuera no 

estaría participando en este ejercicio ni se guiaría por lo que cree y siente. 

26) Tridi Diamante   

En relación a la pregunta de Flor Dragon 76 y su respuesta, y separando el cuerpo físico y el 

mental, asumiendo que en un suceso de sonambulismo el cuerpo físico está despierto y el 

mental dormido, he constatado cierta ambigüedad en los términos, llevándome a experimentar 

el mental despierto y el cuerpo dormido en esas situaciones. Lo que me ha llevado a reflexionar 

sobre los términos dormidos y/o despiertos. 
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Si por despiertos podemos interpretar como activos, y dormidos inactivos, sé de casos de ambos 

activos y ambos inactivos. Por lo tanto, he de confesar una creencia en un supramental director 

en el proceso, siendo consciente de su mente dormida y su cuerpo despierto y viceversa. Ese 

observador externo y consciente e inherente al sujeto forma parte a la experiencia también. 

Aunque ese sector mental esté desarrollando y viviendo una situación virtual, existe otro sector 

totalmente consciente de ello. 

Esto me lleva a pensamientos filosóficos de profundidad sobre qué es la realidad y a una 

preocupación real sobre los velos que la separan. A nivel individual e independientes no veo que 

sean importantes, pero a nivel colectivo sí le encuentro consecuencias graves. Sería como 

desarrollar una tesis, ya desarrollada en esta casa, sobre la consciencia y la inconsciencia. 

Mi pregunta va dirigida hacia los velos. Hacia el sonambulismo. Hacia la realidad. 

¿Es o son la existencia/existencias, todas ellas, una mera y compleja experiencia de 

sonambulismo 

Morféo Moderador Tridi Diamante  

Disculpe, yo no dije eso, creo que no comprendió o mal interpretó la respuesta que le di a Flor 

Dragón 76, así que su pregunta está basada en algo erróneo y por consiguiente mi respuesta 

también sería errónea.  

Igualmente, por sus reiteradas intervenciones y reclamaciones por mi respuesta original, 

revisando su pregunta y considerando mi respuesta, reconozco mi error inicial que fue 

prejuzgar su intervención y responder en base a mi preconcepto, así que, le responderé su 

pregunta. La realidad puede ser un estado de hipnotismo, pero inducido por la manipulación 

social y no porque fuera la existencia/existencias mismas un estado natural de hipnotismo.  

27) Apotropaico   

En el evangelio apócrifo de Judas, éste revela la naturaleza de JJC y señala que su origen es el 

reino de Barbēlō. Apenas encuentro referencias al respecto ni similitudes con el lenguaje DDLA, 

¿a qué se refiere exactamente y cómo podemos relacionarlo con el Dragón? 

Morféo Moderador Apotropaico  

El reino de Barbēlō es el reino del octavo cielo. Usted busque las correspondencias con el 

Dragón. 

28) Tierra Plena De Gea   

Gracias Estimado Capitán y Equipo DDLA por la oportunidad, esta es la pregunta: 

¿Traer hijos, en éste período de tiempo es adecuado con las condiciones actuales de peligro para 

los niños, o es mejor concentrarse en la supervivencia personal y la expansión de la consciencia 

sin tener descendencia? Muchas gracias por la oportunidad. 

Morféo Moderador Tierra Plena De Gea  

Ni usted ni yo ni nadie decide eso, esa decisión es potestad de los mundos superiores y del 

Ser, ellos deciden cuando, donde y como conectarse a esta existencia y que un Kar-Vidico se 

transforme en un Kar-Activo. Ni siquiera es su ecuación de elección traerlo o no al mundo. 

Pese a su decisión, si tiene que suceder sucederá y sino no. 

29) Clay Del Rio   
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Hola a todos! gracias Morféo por un nuevo ejercicio para entrenamiento de consciencias y 

energías. Voy avanzando hasta el año 2014 intentando comprender e integrar dicha información 

pasando a ponerla en práctica, investigando y meditando. Agradezco sinceramente el ejemplo 

que plasma en cada parte del blog. Disculpando mi incapacidad para hallar una respuesta propia 

sobre el siguiente tema, ¿Qué es la capa llamada Físico superior (de las nueve capas energéticas 

de la Udc) ? 

Morféo Moderador Clay Del Rio  

¿Capa físico superior? No recuerdo que hablara de eso nunca, no sé qué es ni a que se refiere. 

Disculpe. Ahh!!, la física superior, usted dijo "físico" superior. No advertí que se refería a eso. 

Disculpe. 

30) Txyky  

Quería preguntar, otra vez, por recibir y profundizar sobre el tema Hipnosis 

Supongo que pocos sabes utilizarlo, "digamos superlativamente". ¿qué, como, ... etc es la 

hipnosis? 

Morféo Moderador Txyky  

No voy a desarrollar ahora el tema de la hipnosis, solo le diré que es una herramienta que no 

todos pueden utilizar, pues depende de varios factores para que esta sea efectiva o solo una 

fantasía inducida por ambas partes. Lo que hace esta herramienta es abrir una ventana al 

subconsciente provocando un estado semionírico (semisueño), por eso se le llama hipnosis, 

por el dios griego Hipnos . 

31) paula rico   

Buenas noches Morféo y compañeros, gracias de nuevo por la oportunidad y ojalá que pronto 

resuelva lo de su ordenador. La situación con mi compañero de vida se ha tensado mucho a raíz 

de continuar en esta familia que es para mi DDLA y me cuesta mucho entender qué estoy 

haciendo tan mal como para que esto sea así, ¿significa que el trabajo interno no se está 

haciendo bien y esto se refleja en el externo? 

Morféo Moderador paula rico  

Significa que el problema de fondo es otro y DDLA el detonante o la excusa. Hablen tranquilos, 

sin ofensas, sin reclamos, solo cuenten lo que sienten e intenten encontrar el por qué, la raíz 

de la inflexión, el problema primario que seguro no es tan grave como creen. 

32) V.J.   

Gracias Morféo por esta nueva octava de PyR. Le pido que me disculpe por lo extenso, pero en 

esta ocasión tendré que desarrollar la idea junto con mi pregunta. 

Algo que siempre nos ha dicho y recalcado, es la idea de que cada uno vive en el universo que 

puede soportar. Generalmente, tendemos a ver esto como que quien siembra miserias cosecha 

miserias porque su ego ha sido educado para que viva así. Pero, y si hay algo más detrás de eso? 

Y si las personas que viven vidas marcadas por el dolor, lo hacen porque realmente son quienes 

pueden soportarlo, y son personas que muy por el contrario de lo que tendemos a pensar, no 

han sido abandonadas por el DO, sino que son quienes están más cerca de él? 

Todo esto lo pregunto porque las personas más humanas que he conocido, fueron justamente 

personas que tuvieron vidas de mucho sufrimiento y dolor, pero ellas fueron quienes me 
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enseñaron a realmente ser humano. Fueron las personas con los corazones más nobles que he 

conocido, y las personas que más preocupación mostraron por su prójimo, poniendo siempre al 

otro antes que a ellos mismos.Después de todo esta realidad es un espejo de arriba, un espejo 

de lo increado, un espejo de lo cúbico, y como todo espejo, lo que nos enseña es la imagen 

inversa de lo que se proyecta. Espero haber sido lo más claro e impecable posible. 

Gracias por todo lo enseñado, Morféo. 

Morféo Moderador V.J.  

La frase correcta es “Uno vive en el universo que quiere vivir, pero existe en el que puede 

soportar”. Realmente es una cuestión de equilibrio universal, no de cercanía o lejanía al DO. 

Uno elije hasta donde está dispuesto a llegar y que costo está preparado a pagar, por 

consiguiente, existirá en aquel universo que soporte. Digamos que el universo no desperdicia 

pólvora en chimangos, no gasta energía en causas perdidas. 

33) Hades   

Cordial saludo Morféo, tengo una pregunta relacionada con los arquetipos: En artículos muy 

viejos, se hablaba sobre ellos como "programas" que ejecuta la UDC, paralelamente estuve 

leyendo también sobre Platón, quien afirmaba que el círculo no existía en este plano material, 

sino que lo que observamos en este plano físico es una "sombra" o "aproximación" del arquetipo 

de Circulo que se mueve en un plano superior al que se le denomina " el mundo de las ideas", 

siendo el arquetipo algo así como "un sello energético" que contiene todas las formas pero no 

se limita por ninguna. 

-Bajo todo lo anterior, entonces podría afirmarse que el movimiento LGBT, el movimiento 

feminista, los partidos políticos, los góticos, etc. Son realmente gente que percibe la sombra 

(apariencia) del arquetipo en su "cueva particular" o "realidad subjetiva" y que por creer en la 

sombra terminan "sellados por el arquetipo" actuando según los designios del creador de dicho 

arquetipo. -También podría afirmarse que "manipular" arquetipos es sinónimo de "manipular" 

la realidad general y que en consecuencia, a lo que Platón se refería con "mundo de las ideas" 

es a la realidad general. 

¿El planteamiento anterior es correcto? Me vendría muy bien saber si realmente estoy 

entendiendo las cosas por lo que son y no por lo que creo que son. Muchas gracias Morféo. 

Morféo Moderador Hades  

Si, es correcto, aunque no es tan simple. Platón generalizaba, la realidad general no puede ser 

manipulada, solo la subjetiva. 

34) Jooheras   

¿Es María Magdalena uno de los avatares de Gea? 

Morféo Moderador Jooheras  

No. 

35) María   

Buenas Morfeo, La pregunta que me surge es por necesidad por la situación que estoy viviendo 

con un miembro de mi familia, que no acabo de manejar correctamente (más bien lo contrario, 

pues estoy tan metido que los árboles no me dejan ver el bosque) y que incide como situación 
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lamentable en toda mi familia. ¿Cómo se puede ayudar a alguien (o a uno mismo) a ser más 

empático con los demás?, entendiéndose por eso, a trabajar más para los demás en vez de para 

uno mismo, esto es, ayudar a que vea más la realidad desde la situación por la que los otros 

pasan en vez de desde su confortable sillón. Gracias por esta nueva oportunidad. 

Morféo Moderador María  

Nadie puede ser ayudado si no quiere ser ayudado. Es una ecuación compleja y particular, no 

tengo una respuesta, o mejor dicho, no tengo la suficiente información como para responderle 

de forma certera y responsable. A veces la empatía no es empatizar, sino discernir si merece 

la pena ser empático con alguien o algo. 

36) Acuario   

Buenos días. Lo acontecido en España en estos últimos días es un evento que rompe la baraja 

¿Quiénes están detrás?. Y afrodita b ¿Quién o qué se oculta detrás de la tragedia de Valencia? 

Y si el momento en escorpio es intencionado 

Morféo Moderador Acuario  

Esa es la pregunta correcta. ¿Quién se beneficia o a quienes beneficia? por ahora no tengo 

respuesta a su pregunta ni a la mía. 

37) neil kaempffer   

Saludos cordiales… primero agradezco este nuevo ejercicio y mi pregunta puede parecer confusa 

… ¿quién es el que pregunta?… si el ego cree saberlo todo y el Ser no necesita respuestas… 

Morféo Moderador neil kaempffer  

Buena pregunta. Creo que en la pregunta está la respuesta. Pregunta neil, responde su Ser. 

38) Charlie.   

Hace un tiempo usted hablo de las caracteristicas fisicas de un Alto mago, esas características 

son una consecuencia de su condición y necesarias para su misión y son “sine qua non” para 

ellos. ¿Porque estas caracteristicas que la mayoria toma como algo muy superficial y contrarias 

arquetipicamente segun el hemisferio donde nos encontremos, son tan importantes para la 

mision y proposito de un alto mago?. Muchas gracias Maestro y a todos. 

Morféo Moderador Charlie.  

¿Cuáles serían esas características? No puedo contestar una pregunta basada sobre un 

supuesto. Disculpe usted. 

39) Afrodita B  

¿Cree usted en el cambio climático como efecto de la civilización? o tal vez ¡es causado por élites 

oscuras! o quizás sea una respuesta orgánica del propio Planeta por las molestias que le 

causamos... 

Morféo Moderador Afrodita B  

Creer o no creer no cambia las cosas. El cambio climático es una realidad que ocurre por una 

sumatoria de factores que devienen en que el cambio sea más rápido y notorio de lo normal. 

Naturalmente el planeta tiene ciclos donde se producen cambios para adaptar el planeta a la 
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biosfera vigente, caso glaciaciones, variación de la gravedad, de las corrientes marinas y 

atmosféricas, y en menor medida, terremotos, erupciones volcánicas, inundaciones y otros 

mal llamados desastres naturales. En este caso se suma el factor humano (deforestación, 

contaminación, geoingeniería, etc) cuyo abuso acelera los tiempos. Kumar es un ser vivo y 

como tal reacciona cuando se enferma, igual ocurre con nuestro cuerpo, levanta temperatura 

(cambio climático) para defenderse de una infección, virus o enfermedad. Resumiendo, Kumar 

está enfermo y necesita que Tiamat le dé una mano y lo ayude a sanar 

40) Ciber Q   

Hace tiempo vi un video sobre los "efectos" de una pirámide sobre lo que se encontraba en su 

interior, en concreto unas frutas se descomponían más lentamente dentro que afuera. Si en 

verdad los poliedros, ya sean normales o platónicos tienen efectos o propiedades especiales, 

¿Cómo ocurre dicho fenómeno? 

Morféo Moderador Ciber Q  

Tendría que darle una clase de metafísica de las energías y no es el lugar. Solo le diré que el 

efecto que describe es real, las formas poliédricas no solo modifican el tiempo, sino también 

el espacio. 
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